



MINUSCA

COMMUNIQUE DE PRESSE

CP/SPK#030/2015

LA MINUSCA SALUE LE RETOUR DANS LEUR FOYER DE PERSONNES DEPLACEES A BERBERATI

Bangui, 16 juillet - La MINUSCA se félicite du retour dans leur foyer à Berberati (dans l'ouest du pays) de deux cents personnes déplacées internes, de confession musulmane, qui avaient trouvé refuge à la mission catholique. Ce dénouement heureux prend un relief particulier au lendemain du Forum de Bangui.

La MINUSCA, dans le cadre de son mandat, a contribué aux arrangements logistiques qui ont permis d'aboutir à ce résultat. Le Représentant Spécial du Secrétaire général des Nations Unies pour la République centrafricaine, Babacar Gaye, estime que "l'acte ainsi posé constitue un signal fort pour tous ceux qui oeuvrent à favoriser la réconciliation nationale et la cohésion sociale".

Le Chef de la MINUSCA encourage vivement les Centrafricains à s'intégrer dans cette dynamique car convaincu que c'est la meilleure manière de créer un environnement apaisé favorable à la tenue d'élections libres, justes, ouvertes et transparentes qui vont consacrer la fin de la crise politique dans le pays et préparer la voie à une paix durable.

